

## Feria 2013. Premios de pintura y comienzo de las fiestas

El día 21 de julio, en la Plaza de la Constitución, de Mengíbar, tuvo lugar, en primer lugar, el Concurso de Pintura Infantil, en el cual y una vez concluido el mismo se entregaron unos diplomas a los ganadores de las diversas categorías.

Seguidamente, a las doce del mediodía, se procedió al lanzamiento de caramelos y globos dando comienzo oficialmente a las fiestas de este año de 2013.

Como siempre, acompañados de una traca que anunciaba el evento.

FOTOS